けいあい。

~コロナにまけるな! 号~

令和2年7月1日 発行

- 恵愛祭中止のお知らせ
- ・休校中の子ども達(過ごし方



児童養護施設 恵愛 〒387-002| 長野県千曲市稲荷山 3842-| TEL:026-2|4-|3|5 FAX:026-273-230| http://www.hachiyoukai.or.jp

惠愛施設長 橋詰邦男社会福祉法人八葉会

第二十四回けいあい祭の中止について

真夏の太陽が、朝の陽射しとともに大地を照りつ真夏の太陽が、朝の陽射しとともに大地を照りつまる。でいるみなさまに心より感謝を申し上げます。でいるみなさまに心より感謝を申し上げます。と、コロナ禍による警戒がいまだに残り、復旧実現とと、コロナ禍による警戒がいまだに残り、復旧実現とと、コロナ禍による警戒がいまだに残り、復旧実現とと、コロナ禍による警戒がいまだに残り、復旧実現といるが、明の陽射しとともに大地を照りつ車があるところであります。

て中止との決定に至りました。

さて、近隣のみなさまをはじめとして、折りに触さて、近隣のみなさまをはじめとして、折りに触さて、近隣のみなさまをはじめとして、折りに触さて、近隣のみなさまをはじめとして、折りに触

しくお願いいたします。 今後とも、当法人に対しまして温かいご支援をよろに開催できるよう計画してまいります。 に開催できるよう計画してまいります。 みなさまが、当法人にお寄せていただいている思

けいあい祭について

恵愛祭実行委員長

藤岡 瑞帆

感じながら過ごしています。だった分、今では普段の生活を送れる事のありがたみをやっと始まりました。子ども達も今までにない長い休み長い自粛生活が終わり、期待に膨らんでいた新年度が

今年こそ!と法人一丸となり、開催の検討をしましたり、地域の皆様に感謝を伝えるべく行う恵愛祭よりもボリ、地域の皆様に感謝を伝えるべく行う恵愛祭よりもボ県が被災地域になるとは誰しもが予想しない状況にな事を、つい先日の事のように覚えています。まさか長野昨年は台風十九号でこの千曲市も被災地域になった

くれている人の健康を第一に考えた決定でもあります。いでいっぱいになりますが、地域の方々や恵愛を思って楽しみにされていた方々の事を考えると胸が痛む思祭も中止ということになりました。が、万が一の状況を踏まえた上で、第二十四回けいあい

す。引き続き、宜しくお願い申し上げます。法人としても是が非でも来年こそは!と考えていま

どうかご理解いただけると幸いです。